

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

COMM-029

Sainte-Adèle, Val-Morin et Val-David

Début des travaux de réfection sur l'autoroute 15

Saint-Jérôme, le 28 mars 2024. – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe les usagers que des travaux de réfection seront effectués sur l'autoroute 15, dans les deux directions, entre les kilomètres 69 et 80, dans les municipalités de Sainte-Adèle, Val-Morin et Val-David. Les interventions débuteront le 2 avril et s'échelonneront sur environ sept semaines.

Ces travaux, qui consisteront à atténuer l'orniérage sur la chaussée, occasionneront la fermeture d'une voie, dans une direction à la fois, en semaine, pendant la journée. Des fermetures ponctuelles de bretelles d'accès et de sortie seront également requises.

Les entraves de ce chantier pourraient entraîner des ralentissements sur l'autoroute aux heures de pointe. Le Ministère remercie les usagers pour leur collaboration lors de la réalisation de ce projet, lequel permettra d'améliorer la sécurité routière et le confort de roulement.

Afin de connaître les détails de ce chantier, les automobilistes sont invités à consulter [Québec 511](#), un outil pratique pour planifier adéquatement leurs déplacements.

Veuillez prendre note que la durée des travaux et les entraves peuvent être modifiées en raison de contraintes opérationnelles ou des conditions météorologiques.

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable sur les médias sociaux :

[Facebook](#)

[X](#)

[Instagram](#)

[LinkedIn](#)

– 30 –

Pour information :

Direction générale des communications
Ministère des Transports et de la Mobilité durable
Mélicca Dion, conseillère en communication
Tél. : 450 275-1805
Ligne médias : 1 866 341-5724